



Mario Bonacho Caballero

Socio-director en AVERUM Abogados



El derecho a la intimidad de personajes públicos tras el hackeo masivo de cuentas de Instagram

Realmente, la crítica y el insulto siempre han existido en todo tipo de escenarios tradicionales

SUMARIO

1. Instagram y su influencia en la sociedad
2. La exposición de los personajes públicos
3. ¿Conducta con responsabilidad penal y/o civil?
4. La figura del nuevo perito de “*identidad digital*”
5. Protección del derecho a la intimidad
6. Conclusiones

Instagram está siendo una de las redes top en este 2021, a través de la cual diversos personajes públicos han visto diversos derechos conculcados y, entre ellos, su derecho a la intimidad. Lo hackeos de cuentas están a la orden del día, y solamente una serie de medidas legales propicias para erradicar ciertas conductas harán de tal plataforma una utilización segura y con garantías para los ciudadanos.

"Instagram está siendo una de las redes top en este 2021" (Foto: Economist & Jurist)

Instagram y su influencia en la sociedad

En los últimos años, es indiscutible que la red social **Instagram** se ha convertido en la plataforma por excelencia entre los *millennials* ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |